

# Der Treffpunkt der Nachbarschaftshilfe Grünwald e.V. startet in das neue Jahr

Für das frisch zu Ende gegangene Jahr 2019 hatte sich die Nachbarschaftshilfe Grünwald e.V. vorgenommen, im Haus der Begegnung die Generationen zueinander zu bringen und Angebote zu entwickeln, bei denen Jung und Alt voneinander profitieren.

Wer hätte beim Formulieren dieses Satzes tatsächlich gedacht, dass sich dieser Wunsch so schnell und gelingend mit dem neuen Treffpunkt umsetzen lässt?

Die Nachbarschaftshilfe Grünwald hat intensive Monate hinter sich. Auch als mittlerweile zu einem Sozialunternehmen mittelständischen Ausmaßes herangewachsene Organisation war es für alle Beteiligten eine große Herausforderung, ein so großes Projekt in den bestehenden Betrieb zu implementieren.

Die Aufgabe für 2020 wird es nun sein, den Treffpunkt weiter zu etablieren. Vor allem auch darin, so wahrgenommen zu werden, als das was er ist, nämlich ein Ort, an dem die verschiedenen Generationen ungezwungen zusammenkommen und Angebote generiert werden, die das gegenseitige Kommunizieren und Lernen zwischen den verschiedenen Lebensaltern ermöglichen.

Das gute Essen bringt die Menschen zusammen an einen Tisch, gemeinsames Essen schafft Verbindungen. Doch das Selbstverständnis des Treffpunkt geht weiter. Er versteht sich als Moderator, Impulse aus der Bevölkerung aufzunehmen und die Menschen vor Ort dabei zu unterstützen, ihre Bedürfnisse in Bezug auf die Angebote im Treffpunkt zu artikulieren.

Einige Impulse wurden, insbesondere von Nachbarn im Haus der Begegnung, schon aufgenommen. Weitere Ideen werden im neuen Jahr umgesetzt. 2020 wird es eine Reihe von Abendveranstaltungen geben.



*Das Küchen-Team freut sich auf seine Gäste: Küchenchef André Günther, Marie-Paule und ehrenamtlich engagiert, Ingrid Reinhard-Meier*

Im Rahmen von Treffpunkt International werden Interessierte gemeinsam an einem Abend landestypische Spezialitäten zubereiten und essen. In einer weiteren Reihe wird es musikalisch: Auch bei den Treffpunkt Sessions soll der Grundgedanke des Miteinanders mitgedacht werden. Die typische Trennung von Bühne und Zuhörerraum wird aufgelöst, die Musiker spielen aus der Mitte heraus und treten dadurch ganz anders in Interaktion mit ihrem Publikum.

Die Nachbarschaftshilfe Grünwald freut sich mit seinen Gästen auf das gemeinsame Jahr 2020. Aus einem Plan mit Ziel entsteht – hoffentlich – Großartiges.

Nachbarschaftshilfe  
Grünwald e.V.

